

mener ces âmes au bien dans la vie présente et leur donner l'assurance d'une éternité de bonheur.

O Sainte Providence de Dieu, refuserez-vous de jeter, sur votre œuvre du Bon-Pasteur de Québec, un regard de bonté et de miséricorde ! N'est-ce pas ici que vous ramenez la pauvre brebis égarée ? Ne voyez-vous pas le grand nombre de ces âmes rachetées par le sang de votre adorable Fils, qui se perdent à jamais dans ces tristes réduits du vice et de l'erreur ? Ne toucherez-vous pas le cœur de ces âmes privilégiées à qui vous avez départi les biens de la fortune, pour les induire à verser le surplus de ces biens dans la fondation d'un refuge pour la brebis perdue ?

Est-il dans la religion une œuvre plus sainte, plus sublime et plus efficace pour procurer la gloire à Dieu et le salut des âmes ? Est-il pour un chrétien une œuvre plus grande, plus méritoire aux yeux de Dieu et des hommes, que de soutenir une œuvre du Bon-Pasteur ?

C'est vous, bienfaiteurs inaignes, qui pourrez répéter avec bonheur et en toute vérité ces paroles du prophète Ezéchiël :
“ je visiterai mes brebis et je les déli-